gespräch verließen beide den Bus. Als die 22-Jährige dann über ihre Kopfhörer telefonierte, griff der 28-Jährige in ihre Jackentasche, nahm das Telefon trotz Gegenwehr an sich und ging davon. Das Opfer meldete sich bei der Polizei, die bereits nach dem flüchtigen Räuber fahndete. Als der Mann dies mitbekam, stellte er sich selbst beim Polizeirevier, leugnete aber die Tat. Das Handy wurde bei ihm auch nicht aufgefunden. pol

ORTSWECHSEL

Der Bücherschrank zieht um

Der offene Bücherschrank der Stadt Pforzheim bekommt einen neuen Stand-

ort. Von seinem Platz in der Brüderstraße zieht die ehemalige Telefonzelle zum Platz des 23. Februar. Die Umzugsmaßnahmen werden laut einer Pressemeldung der Stadt derzeit bereits durch die Technischen Dienste umgesetzt. Grund für den Umzug sei die Kultursäule des Enzkreises in der Westlichen Karl-Friedrich-Straße. Diese ist von den Bauarbeiten zur Neugestaltung der Fußgängerzone betroffen und benötigt daher ihrerseits einen neuen Standort, Mit dem Enzkreis habe die Stadt Pforzheim vereinbart, die Säule dorthin zu versetzen, wo sich bislang der Bücherschrank befand. Den Platz des 23. Februar habe die Stadt ohnehin bereits als künftigen Standort eines offenen Bücherschranks anvisiert. pm

P2 27.0 1. 2018